## Blaue Husaren besuchen die Pestalozzischule Hockenheim

Die Blauen Husaren stellten die Instrumentalausbildung von ihrem Verein vor. Die sogenannte Jugendwerbung gab den Kindern die Möglichkeit Instrumente kennenzulernen und auszuprobieren.

Am Anfang zeigten die Blauen Husaren einen kurzen selbsterstellten Film in dem die Instrumente ihres Orchesters vorgestellt wurden. Anschließend stürmten alle Kinder aufgeregt in den Keller. Nach ein paar Anweisungen gaben die Blauen Husaren den Kindern die Möglichkeit, verschiedene Instrumente auszuprobieren. Zur Verfügung standen die Instrumente Trompete, Saxophon, Euphonium, Klarinette und Querflöte. Gar nicht so leicht, aus den Instrumenten einen Ton rauszubekommen! Geduldig erklärten die Blauen Husaren den Kindern wie die Instrumente am besten gespielt werden können. Doch schon nach wenigen Minuten zeigten die Kinder ihr Talent und ihr Interesse.

Kräftige Blastöne erfüllten den Raum. Die Stunde machte den Kindern sehr viel Spaß!

Vielen Dank an alle Musikerinnen und Musiker der Blauen Husaren für ihre Mühe und Zeit!

David Höft, 4a